
ACTA NÚMERO 12 
 

 

Rosario, 07 de noviembre de 2011, siendo las 18:00hs se da por iniciada la décima 

segunda reunión ordinaria del Consejo Asesor del I.P.S, a la cual asistieron: 

 

 Hernán QUEVEDO (Docente) 

 Fernando VINACUA (Docente) 

 Roxana ASCIERTO (Docente) 

 Verónica FILOTTI  (Docente) 

 Lucia CASIELLO (Estudiante secundario) 

 

 

Se encuentran ausentes los consejeros Damián VECCHIO, correspondiente al claustro 

de estudiantes terciarios; los consejeros, Miguel LEGGERI, Fernando PISANI de 

claustro docente; el consejero Marcelo VALENTE por el claustro no docente, y el 

consejero Rubén CAZENEUVE por el claustro de graduados. 

 

En el desarrollo de la reunión se abordaron los temas que se describen a continuación. 

 

Se aprobaron previa lectura, las actas de las tres reuniones  previas, dejando 

constancia que se debe agregar el acta de la reunión extraordinaria llevada a cabo el día 

lunes 24 de octubre a las 18hs. 

 

Se informa a los consejeros acerca de la aceptación por parte del rector Prof. 

Dario Maiorana, de la renuncia presentada por el Director de enseñanza media y técnica 

Prof. Hugo Heinzmann a su cargo. Así mismo se comunica que dichas funciones 

pasaran a ser responsabilidad del Sub Secretario Académico de la UNR el Prof. Claudio 

López. 

 

A continuación se informó acerca de  los desmanes producidos por los alumnos, 

fundamentalmente de 5º año, los días lunes 31, martes 01, y miércoles 02, hechos que 

derivaron en la suspensión de las actividades escolares hasta el día lunes 07. A su vez se 

debatió acerca de las sanciones y medidas dispuestas por la institución a todos los 

alumnos involucrados en dichos actos. Se comenzó con un relato acerca de todos los 

hechos producidos durante el año que provocaron  malestar en los vecinos de la zona, 

como fueron los festejos del 1º día de clases. El incidente con el dueño de un vehículo 

estacionado, el cual fue  agredido mediante un borrador y tizas arrojadas desde el 

instituto por alumnos de 2º año. Los desmanes ocurridos luego de la celebración del 

aniversario de la escuela en el denominado Taburetazo, en donde no sólo se dañaron 

fachadas de viviendas ubicadas por calle Montevideo, si no que se rompieron vidrios de 

locales dejando en estado calamitoso toda la calle Ayacucho. Luego se comentaron 

algunos hechos puntuales durante estos días que involucraron a la Sra. Vicedirectora 

Ing. Monica Bollatti. También se mencionó sobre las facturas encontradas, las cuales 

daban cuenta de materiales necesarios para construir bombas de estruendo, y sobre el 

hallazgo de una mochila con bombas, que le fueron sustraídas el día lunes.  

Se presentan las medidas disciplinarias que se le van a aplicar a los alumnos que 

se encuentren responsables como así también la suspensión del acto de colación. Se 

comenta la posibilidad de entregar los diplomas y medallas en febrero en un acto 



meramente administrativo. Finalmente se pide la opinión de todos los consejeros 

presentes.  

Todos están de acuerdo con la toma de medidas a quienes se hallen responsables 

o se encuentren fuera del reglamento de convivencia. Tanto los consejeros Quevedo y 

Ascierto como la consejera Casiello se muestran en contra de la suspensión de acto, 

mientra que los padres presentes - algunos de ellos consejeros asesores electos – opinan 

que fué desacertada la medida de suspender las actividades argumentando que la escuela 

debía hacerse responsable de los alumnos. La consejera Ascierto remarcó la presencia 

de las autoridades que hubo este año poniendo especial énfasis en el trabajo de los 

regentes. La consejera Casiello argumento que la suspensión del acto no resultaba una 

medida concientizadora, y que eran necesarios otros actos para que todos los alumnos 

puedan hacerse eco de lo ocurrido tomando medidas reparadoras hacia el colegio. 

Se deja aclarado que las medidas fueron tomadas por la dirección del colegio y 

que solo fueron llevadas al CoAs para recavar su opinión. 

 

A continuación se firmó el despacho de comisión respecto  al tema de los tutores 

para los alumnos de 3º año, presentado por el Departamento de Pedagogía. 

 

Se presenta el tema de la situación de las 7 divisiones en tercer año y su 

continuidad en el tiempo. Se realiza un relevamiento histórico de como se llega al 

estado actual, y de las posibles soluciones. Se aclara que más allá de  las horas para 

abrir las 7 divisiones en 4º año 2012 ya estén disponibles, no lo están para las mismas 

divisiones en 5º año 2013. La consejera estudiantil recalca la importancia de la cohesión 

de cada curso y de los problemas que traería la disolución de uno de ellos.  

 

Se cita a la última reunión ordinaria del año 2011 para el día lunes 05 de 

diciembre a las 18hs. Solicitando la presencia de todos los miembros del CoAs. 


